

Víctor Bolaños completó su participación en el Mundial de Fórmula Kite y cada vez está más cerca de París 2024



Víctor Bolaños durante la cita orbital de kite foil – Foto de la International Kiteboarding Association.

En Les Salins, Hyeres, Francia, el velerista colombiano Víctor Bolaños finalizó su participación en el Formula Kite World Championships 2024, cita orbital que conforma el ciclo de preparación que lleva a cabo el atleta nacional de cara a las justas olímpicas de París 2024.

Entre más de 74 navegantes de 28 naciones distintas, Bolaños, nacido en el Valle del Cauca, pero afiliado a la Liga de Vela de Santander, finalizó en la trigésimo cuarta casilla de la clasificación general de su rama.

Víctor registró un total neto de 134 puntos, marca que le valió para instalarse dentro del lote de plata, en la casilla número 34 y tras 20 regatas en aguas francesas. El colombiano logró ser el mejor latinoamericano, el tercer mejor suramericano y el cuarto mejor representante del continente americano.

“He participado y culminado mi participación en el Mundial de Fórmula Kite 2024 en Hyeres Francia. Fueron días intensos, con 20 regatas en total y en

donde, al final, he finalizado en la posición 34 (...) De esta competencia aprendí sobre todo a tener resiliencia”, comentó el experimentado navegante.

Maximilian Maeder, de Singapur, se colgó la medalla de oro (18pts); Riccardo Pianosi, de Italia, se llevó la presea de plata (34pts), y Valentin Bontus, de Austria, completó el podio masculino del mundial (61 pts).

De esta manera, Víctor Bolaños completó parte importante de su entrenamiento para la vela de los Juegos Olímpicos París 2024, proceso que se viene realizando gracias al apoyo del Comité Olímpico Colombiano, el Ministerio del Deporte y la Federación Colombiana de Vela.

